

小中一貫教育推進のため、
文部省による調査

中学校に入学するまでの意見や要望について
令和元年9月 濑戸市立幡山中学校

- ①小学生のうちに身につけておいてほしいこと
②国語

 - ・字を書くスピードを意識する。
 - ・聞き取りの力・集中力を高める。
 - ・原稿用紙・辞書の使い方を理解する。
 - ・古典にふれる機会を増やす。

他の中学校区は、どうなっているのかな

- ◎社会

 - ・グラフも含め、資料の読み取りがきちんとできる。
 - ・小学校の既習事項が既習になっていないときがあるので、教科書をきちんと終わらせておくこと。

- ◎算数・数学
「〇〇だから（答え）です」と理由、過程と答えをセットで発表する。
前の授業で習ったことを復習して説明できるようにする

- ・前の授業で習ったことを復習で説明できるようにする。
 - ・問題の式、計算の途中式を書く。
 - ・仲間の発言に対して、全体の思考を深めるために、どんどん質問をする。

- ◎理科

- ておく。

◎英語

 - ・class room Englishが分かるようにしておいてほしい。
 - ・アルファベット、ヘボン式ローマ字までを書けるようにしてほしい。

- ◎音樂

- ・ト音、ヘ音共に、階名がある程度わかるなどを含めた、基礎的な読譜力を身につけておいてもらえるとよい。
 - ・音楽の諸要素（音の高低、長さ、強弱など）に注目して演奏したり聴いたりする習慣がついているとよい。

- ◎図画工作・美術

- ・色や素材を楽しむことをさせておいてほしい。
 - ・観て描く力を高める。

- ◎保健体育

 - ・クロール・平泳ぎの25m完泳。
 - ・マット運動の前転、後転。
 - ・球技の3つの型（ゴール型、ネット型、ベースボール型）の特性を理解する。
 - ・女子の運動量（10分間走ができる）。

- ◎技術・家庭

 - ・プログラムに慣れ親しみ、個人的意見ですが、プログラムの基本処理を理解できる。
 - ・ものづくりを遊び感覚でできていると嬉しい。
 - ・家の手伝いを勧めてほしい。

2019人事異動について

教育委員より情報公開に関する質問が出されました。

情報公開について

教育長職務代理者 に寺田氏

10月1日、瀬戸市教育委員会10月定例会が午前10時から市役所で開かれました。

教育長職務代理者

10月1日、瀬戸市教育委員会10月定例会が午前10時から市役所で開かれました。

教育委員會備聽

教育委員會備聽

舍)無償譲渡契約締結をした後、令和2年5月に土地・建物の引き渡し、令和3年4月国際小学校開校と幼稚園の開園となつてゐる。

子どもたち、保護者、本山中卒業生、地域の人達、そして市民に對しての説明責任が問われる。跡地利用の問題を後回しにして、どんぐり返しともいふような市の対応に不満の声が上がつてゐる。

瀬戸市の進め
る小中一貫教育
の内容が明らか
になつていなか
より、市民にも周知されてい
るとは言い難い。
新しい立派な建物の学校は
できたが、市内の小中学校の
教育はこれまで通り。かえつ
て格差拡大が心配だ。



(2) 健康上事情のある者
(3) 育児、保育に事情のある者
(4) 家庭に介護を必要とする人を抱えている者
(5) 高年齢の者
(6) その他、家庭生活に特に事情のある者

これから、校長面談が実施されますが、人事は働き方の最も大事な案件です。文書できちんと伝えるなど、お任せにしないで自分の要求を校長に正確に届けましょう。

共済日帰り旅行



夕森・竜神の滝

10月19日(土)ひまわりキャンプの下見と親睦を深める共済の日帰り旅行を行いました。見学地では時折小雨が降りましたが、ほぼ計画通り日程を進めました。自然の中で大いにリフレッシュし、共済の学習とBBQでの交流を図り、楽しく一日を過ごしました。

自然の中で大いにリフレッシュし、共済の学習とB B Qでの交流を図り、楽しく一日を過ごしました。



岩村城跡から



BBQと共に学習会

子育てカフェ

子どもと教育とはぐ・ねっとの共催でアドラー心理学を尾関雄飛先生と共に学ぶ子育てカフェをしました。参加者が少ないと心配していましたが、子連れのお母さんや短時間でも話が聞きたい、聞いてもらいたいという方など10名来ていただきました。和やかに話し合いました。会終了後も先生が残って悩んでいるお母さんと話し合ってくださいました。

参加者の構成

◆本日もすてきなお話をありがとうございます。日々の育児で毎日がバタバタで、子育てについて「これでいいのかなあー」と悩む日々ですが、ゆっくり自分自身と向き合える時間がもててとても、良かったです。心が軽くすっきりしました。

子どもの人生が、豊かなものになる様に親として広い心で見守ってあげたいと思います。また、私自身の世界だけではなくそれ以上の広い世界を子どもたちが見られる様、育てて行けたらいいなあーと。

◆とても良い話がたくさん聞けて感動しました。ありがとうございました。

◆今日1番共感できたところは「子どもは自分で親に悩まれたくない」と思っているということです。親が子どもを信頼していないので心配してしまうのですが、「あなたが生きていることが、私の幸せ。」と自分を洗脳するほど本気で思える自分になることが大切とわかりました。



講演..「困っている子の笑顔のために、温かい眼差しの中で共に生きる」
子保育現場で様々な発達特性の子を見てきた
講師・岩室留子さん(「えじそんママ」代表)
10月6日(日)尾張旭中央公民館で、父母集会が行われました。
23名の参加がありました。岩室先生は元保育士さんで、今は「えじそんママ」「個性を大切にするコミュニティ星の子ステーション」の代表をされています。講演などでも活躍されていました。はじめて子どもにはいろいろな個性・障害を持っている子は、はじめに子どもにはいろいろな個性・障害を持っている子

「いかり」を反対から読む
「やりかい」ということ。
腹が立つ→理解できていないと困った子↓困つて いる子なので、その子を理解し、困らないように環境を工夫する。
「いつも奥が深いお話をした。大人が上から目線で言うのではなく、相手の特性を尊重する。大人の人間の関係でも活かせる。(原田千育)

10月1日、安倍自公政権は、消費税を10%に上げました。わずか5年半で8%、10%へと税率が2倍となる消費税を強行しました。消費税は所得の低い人ほど重くのしかかり憲法25条で保障された生存権を脅かす悪税です。大企業・富裕層に応分への負担と軍事費や大型開発予算を見直せば財源はあります。

・消費税は廃止すること。
・当面、5%に引き下げ、5%に引き上げ、5%に引き下げる政治転換を求めます。



来戦闘機は来るな！作るな！飛ばすな！

10月6日、小牧市・市之久公園で350名が集い、抗議集会をした後、平和行進を行いました。

父母
年会のまとめ

感 **じ** 方 **・** 学 **び** 方 **・** 集 **中** し **た** い 時 **に** 例 **う**
A 音 **を** 止 **め** て ほ **し** い。 B 音 **(** 音 **楽** な **ど** **)** が あ **つ** た

消費稅問題

小牧平和県民集会